

# Les papillons des alpes du sud menacés par le changement climatique ?



Dimanche 8 Juillet  
17h  
Rdv à Séolane



**Nicolas Maurel,  
naturaliste passionné, fondateur de l'association Proserpine**

«Les conséquences du réchauffement climatique dans les Alpes du sud sont à craindre pour un certain nombre d'espèces de papillon»

L'association Proserpine fête à cette occasion ses 25 ans !  
Profitez d'un goûter offert par Séolane à 16h30

**SEOLANE**

[www.seolane.org](http://www.seolane.org)

06.82.05.94.06

[asso.seolane@gmail.com](mailto:asso.seolane@gmail.com)



Entrée Libre